



Chronique de Janvier 1893

2 Janvier. — Mort de M. Clément Livet, fondateur du prix de vertu, décerné, chaque année, par l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon, décédé à Nice, à l'âge de 80 ans. A ses funérailles qui ont lieu, à Lyon, le 7 janvier, M. Morin-Pons, ancien président de l'Académie, prononce un discours dans lequel il rend, au nom de la Compagnie, un juste hommage à la mémoire de cet homme de bien.

3 Janvier. — M. Belmont, vicaire général du diocèse de Lyon, est nommé évêque de Clermont-Ferrand.

5 Janvier. — M. Puglièse (René-Joseph-Paul), avocat, est nommé juge suppléant au Tribunal civil de Lyon, en remplacement de M. Faure nommé juge à Marvéjols.

7 Janvier. — Installation par M. Gravier, secrétaire général de la Préfecture, des membres de la Chambre de Commerce élus aux scrutins des 17 et 24 décembre dernier.

Constitution du Bureau. Sont élus : Président, M. Ed. Aynard, député du Rhône; vice-président, M. Marius Duc; secrétaire, M. Louis Chavent; trésorier, M. Ferdinand Guérin.

8 Janvier. — M. Martin est nommé vice-président du Conseil de Préfecture pour l'année 1893.

9 Janvier. — Représentation de *Tartufe* et des *Précieuses Ridicules*, donnée au théâtre des Célestins, par Coquelin père et fils, avec le